## Die duale Ausbildung, ein Weg zum Erfolg

Deutsch-französische
Bildungsinstitutionen starten eine
Kampagne zur Förderung der dualen
Ausbildung, die Jugendlichen
attraktive Perspektiven für ihre
beruflichen Laufbahn bietet.

Die Deutsch-Französische

Pressekontakt

"Die Erfahrung der berufsbegleitenden Ausbildung war für mich sehr neu, daher war ich etwas besorgt über die Kombination von Unterricht und Arbeit, auch angesichts der sanitären Situation. Dank der besonderen Unterstützung durch die Deutsch-Franzö sische Industrie- und Handelskammer und der Betreuung durch das Unternehmen wurde diese Erfahrung jedoch zu einem echten Erfolg. Es wurde viel dafür getan, dass wir uns in einer ruhigen, fürsorglichen und persönlichen Umgebung entwickeln und auch lernen konnten. Zudem ist es uns gelungen, auf virtueller Basis echte Kontakte zu knüpfen, sei es im Rahmen der Ausbildung oder des Praktikantenprogramms, wodurch eine angenehme Atmos

ÜBER